



BAJO RESERVA

La hora de Movimiento Ciudadano, ¿sin sorpresas?

:::: Nos comentan que se ha manejado con gran secrecía el proceso del registro de precandidaturas a la presidencia por Movimiento Ciudadano. Pese a lo mediático de **Samuel García**, quien anunció que se registra este domingo, nos hacen ver que el partido ha optado por un bajo perfil. Dentro del instituto naranja, nos cuentan, hay tensión debido al anunciado registro de la también regiomontana **Indira Kempis**, senadora que quiere dar la batalla pese a que se asegura que en la cúpula partidista no cuenta con apoyos. Y permanece también la interrogante de si hasta la sede naranja acudiría el todavía morenista **Marcelo Ebrard** a buscar el registro. Todo listo para que este domingo se conozcan quiénes competirán por la presidencia.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Indira Kempis

Elefante reumático en el Frente y bastonazos en Morena

:::: Mientras Morena se despachó con la cuchara grande del show político, con su maratónica sesión para anunciar las encuestas en las nueve entidades que renuevan gobierno en 2024, nos cuentan que en el Frente Amplio por México los mecanismos de campaña se mueven como elefante reumático. Nos hacen ver que los dirigentes partidistas llevan afirmando en corto que “ya viene” el relanzamiento de **Xóchitl Gálvez** y el arranque de una estructura de campaña. Sin embargo, hasta ahora, doña Xóchitl sigue sola, haciendo declaraciones, resbalándose con su lapsus sobre **Alejandro Moreno** y tratando tímidamente de capitalizar lo que dejó la jornada morenista: que el famoso bastón de mando pasó a manos de la virtual candidata **Claudia Sheinbaum** pero los bastonazos en el movimiento los sigue dando ya saben quién. ¿Será que ahora sí comenzará la campaña frentista o hasta Movimiento Ciudadano lo rebasará en captar reflectores?

De la noche a la mañana, ya quieren mucho a Omar

:::: Por cierto que luego de que **Omar García Harfuch** ganó la encuesta morenista de preferencias



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Omar García Harfuch

en la Ciudad de México por casi 15 puntos de ventaja sobre **Clara Brugada** pero al final tuvo que cederle su lugar, la campaña feroz que los duritos de Morena enderezaron en su contra durante semanas se convirtió de la noche a la mañana en lluvia de flores. Comunicados de Morena en la capital y tuits de doña Clara se refinieron a don Omar en términos como “ejemplar”, “comprometido” y “de convicciones sólidas”. Total, ¿quién se acuerda de que lo acusaron de todo y más?

Mucho logo y poca tropa para ayudar en Acapulco

:::: Casi tres semanas después del paso del huracán Otis, nos cuentan que en Acapulco predomina la burocracia que provoca lentitud en la ayuda a damnificados y el inicio de la reparación de los daños. Nos comentan que cientos de camionetas pick-up están estacionadas con sus respectivos funcionarios, con camisas bien planchadas de la Secretaría del Bienestar y del Gobierno de Guerrero, pero nomás no se les ve en las colonias donde hace falta ayuda, quitar escombros, levantar viviendas o dar despensas. Muchos generales y poca tropa que realmente trabaje, nos dicen.